Belle encore fut cette année 1910 qui a conduit au Cap de la Madeleine 52 pèlerinages organisés.

En Avril, nous avons eu un pèlerinage: celui de Pierreville, arrivé ici le 23. En tout 300 pèlerins.

En Mai, nous comptons 4 pèlerinages: trois en bateau: ceux des Rommes de Sorel; de Louiseville; et des Femmes de Sorel; 1 par le C.P.R., celui de Shawenegan. En tout 2095 pèlerins.

En Juin, il nous est arrivé 16 pèlerinages. Onze sont venus en bateau; Les Filles de Jésus des Trois-Rivières; Deschambault et Grondines; Filles de Jésus de Batiscan; Trois-Rivières; Ursulines des Trois-Rivières; Zouaves de Sorel; Frères de Berthier; Tertiaires des Trois-Rivières; Enfants de Marie des Trois-Rivières; Ste Angèle de Laval; Sœurs de la Providence des Trois-Rivières; Les cinq autres sont venus par le C.P.R., ce sont: Le Tiers-Ordre de Québec; St Maurice; St Sauveur de Québec; Ottawa; Enfants de Marie de St Roch. En tout 5085 pèlerins.

Juillet a compté 9 pèlerinages dont six en bateau : Trois-Rivières ; conférence St Stanislas, Montréal ; Lyster ; Ecoles des Trois-Rivières ; Sœurs de l'Assomption, Nicolet; Filles de Jésus, Trois-Rivières ; Deux sont arrivés en voiture : Champlain ; St Barnabé. L'autre a pris la voix ferrée du C.P.R : Tertiaires de St.-Roch : En tout 4000 pèlerins.

Août a fourni 6 pèlerinages. Trois sont venus par bateau : St-Ignace et Iles de Sorel; Trois-Rivières; Batiscan et Ste Geneviève. Deux se sont servis du C.P.R: St.-Gabriet de Brandon; Shawenegan. Le dernier est celui des Hommes du Cap de la Madeleine. En tout 3380 pèlerins.

Septembre compte 11 pèlerinages. Huit par chars: St-Jean-Baptiste, Québec; Lac Noir; St-Pierre, Montréal; St Sauveur, Québec; Ste Thècle; Warwick; Maskinongé; Franciscains de Montréal. Deux par bateau: St-Jean Deschaillons; Trois-Rivières. Un autre est celui des Femmes du Cap de la Madeleine. A ce chiffre il faut ajouter les nombreuses Voitures du 18 Septembre. En tout 13780 pèlerins.

En Octobre nous comptons encore 5 pèlerinages. Deux par bateau : Le Séminaire des Trois-Rivières ; les Jeunes Gens des Trois-Rivières. Deux par chars : St Maurice, Ste Flore et Grand'-